



Weihnachtsgrüße des Präsidenten

Liebe Mitglieder des Golfclubs am Nationalpark Bayerischer Wald,
liebe Golf Freunde,

ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns, geprägt von Pandemie und klimatischen Kapriolen.
Starkregen hat unsere Anlage teilweise verwüstet und alle Bunker zerstört.

Dank unserer Versicherung konnten wir die Schäden zeitnah beheben und die Saison 2021 ordentlich beenden.

Bei Sigrid und Reinhard Niemann möchte ich mich im Namen des Clubs für ihren Einsatz herzlich bedanken. Wir wünschen ihnen alles Gute für ihre Zukunft.

Auch in diesem Jahr mussten wir von verdienten Mitgliedern für immer Abschied nehmen.
Unsere Gedanken sind bei den Verstorbenen und ihren Angehörigen.

Im nächsten Jahr wird unser Golfclub 20 Jahre alt, dieses Jubiläum werden wir gemeinsam vorbereiten und feiern.

Bis dahin wünschen wir Euch Gesundheit,
frohe Weihnachten und ein gutes Neues Jahr 2022.

Euer Präsident
mit dem gesamten Vorstand

**Golfclub am Nationalpark
Bayerischer Wald**

**Golfen, wo die Natur
zu Hause ist.**